



Bio Gemüsehof Hörz

Adresse

Im Bühlerfeld 1, 70794 Filderstadt

Unternehmensform

Einzelunternehmen

Zertifizierung

Bioland

Anbaufläche

20 ha

Sortiment

Freilandgemüse, Feingemüse im Folientunnel, Kräuter, Salate, Kartoffeln und vieles mehr

Geschichte

In der Filderhochebene, südlich von Stuttgart, liegt der Bio-Gemüsehof von Jörg und Beate Hörz. Der Filderraum, mit seinen fruchtbaren Löss-Lehm-Böden, war einst bekannt für den Anbau des spitzköpfigen Filderkrauts. "Das Filderkraut spielt heutzutage im Anbau eine untergeordnete Rolle", erklärt Beate Hörz. Sie ist dagegen stolz auf die 80 verschiedenen Gemüse-Kulturen, die auf dem vielseitigen Biohof angebaut werden.

1995 entschieden Jörg und Beate Hörz mit Beginn ihrer Familiengründung, ihren Hof fortan nach den Bioland-Richtlinien zu bewirtschaften – aus Überzeugung, dadurch einen wichtigen Beitrag für den Umweltschutz und den Erhalt der Lebensgrundlagen für nachfolgende Generationen zu leisten. Der Schöpfungsgedanke ist Familie Hörz wichtig, der fruchtbare Boden ist ein Geschenk und muss erhalten werden.

Die Zusammenarbeit mit Ecofit besteht seit 25 Jahren und ist nicht mehr wegzudenken. Kurze Transportwege ermöglichen eine flexible, regionale Versorgung mit frischem Bio-Gemüse. Das gemeinsame Ziel ist eine lokale Lebensmittelversorgung, die gesund für Mensch und Erde ist.